

モットーは「我以外皆我師也（私以外は全員が先生である）」=3月に完成する中央区内の賃貸マンション前



やなぎさわ・ひろし 1968年東京都北区生まれ。91年に慶應大法学部政治学科卒業後、住友不動産入社。同社札幌支店で約10年間勤務した後、2001年に独立して不動産開発のエスクローリアルエステート(札幌)を設立し、社長に就任。

野村不動産レジデンシャル投
資法人などが、不動産投資信
託（J—REIT）用物件と
して九棟すべてを買い取り、

客が来ないほとんどの時間は、買いあさった本でマーケティングの勉強に費やした。どんな物件が売れるのか、なるという。（舟崎雅人）

二〇〇七年度だけで中央区

柳沢さんはその「常識」に挑戦した。「家賃は高めでもハイグレードな物件に住みたい」という層は、札幌に少なくらずいるはずだ。起業から七年、会社員時代から蓄えたノウハウと緻密な計画の下で「高級賃貸マンション」という道内では珍しい分野に打つて出了た。

—それが業界の常識だ。一生に一度の買い物である分譲物件とは異なり、入居者の入れ替わりが激しい賃貸物件は、ランク落ちる建物でもたいていの借り手は納得するし、家賃も抑えられる。

●業界の話題に
「高級マンションは分譲」
大の特徴は外観からまるで
分からない。
「これは分譲ではなく、賃
貸マンションなんですよ」。賃
マンションを開発したエスク
ローリアルエステート(札幌)
の柳沢宏社長は、完成したば
かりの建物の隅々をチェック
しながら、そう力を込めた。

●業界の話題に

卷之三

だが、このマンションの最大の特徴は外観からはじまるで分からぬ。

高級賃貸マンション建設

「常識」破り需要つかむ

● 売れ筋を独学

慶応大卒。住友不動産に三十二歳で起業に踏み切った。社したのは「ショット・ピング」ソターやテーマパークづくりを通して、まちづくりを手がけたかった」からだし、地への転勤がないと聞いたからだった。

糺余曲折を経て、自分の

十二歳で起業に踏み切つ

「エスケープリアル
エステート社長

いかにして売るのか。「あの独学の一年間がなかつたら今の自分はなかつた」。入社二年目はマンション建設地周辺の住民交渉、三年目には用地買収も任せられ、社内で一気に頭角を現した。

十年来の札幌分譲マンショ
ンブームの火付け役となり、
ソーラン街の開拓者たる所

柳沢 宏さん(39)

ふろんていあ